

e-Boletín

Provieyendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Reuniendo a las Vecinos—Una Comida a la Vez

-Steve Masingila, Steering Group Member de Zion Mennonite Church

Vecinos es una iniciativa comunitaria de la Comisión de Testimonio y Servicios de Zion. Guiada por un diverso grupo directivo de miembros de la comunidad, Vecinos se dedica a tender puentes entre los trabajadores agrícolas y sus vecinos en el área metropolitana de Woodburn. Desde su lanzamiento el verano pasado, Vecinos ha organizado vibrantes comidas étnicas en parques públicos y en la escuela preparatoria Woodburn. Recientemente, el grupo se reunió en la Iglesia Menonita de Zion, el Colegio Comunitario Chemeketa y en granjas locales o en sus viviendas para trabajadores agrícolas. Cada tres semanas durante el verano, se comparte una comida informal en estos lugares, brindando calidez, conexión y celebración al corazón de nuestra comunidad agrícola local.

Agradecimiento: Un sincero agradecimiento a los más de 70 voluntarios de todos los ámbitos que hacen posibles estos eventos. Su tiempo, energía y compasión son la base de Vecinos. Los voluntarios tienen entre 12 y 70 años.

Misión: Nos comprometemos a fomentar relaciones que fortalezcan los lazos comunitarios. Al crear espacios de conexión, comprensión y celebración compartida, construimos una zona metropolitana de Woodburn más fuerte, saludable y resiliente.

Qué Hacemos:

- •Organizamos eventos gatronómicos que unen a los vecinos
- •Colaboramos en la planificación, la preparación de alimentos y la limpieza
- •Celebramos tradiciones culturales a través de la comida, la música y el baile
- •Nos asociamos con organizaciones afines para ampliar nuestro impacto

Objetivos a Corto Plazo:

- •Concietizar sobre los recursos de bienestar
- •Generar confianza y comunicación
- •Capacitar a las personas para que accedan a los sistemas de apoyo

Visión a Largo Plazo:

•Fortalecer la respuesta ante crisis mediante vínculos comunitarios más profundos

¿Cómo Puedes Ayudar? Vecinos depende del apoyo financier para comprar alimentos y suministros para nuestros eventos. Cada contribución nos ayuda a continuar con esta labor vital. Los donantes pueden donar en línea a través de la Iglesia Menonita Zion en su página de donaciones (Giving Page). Simplemente secciona Vecions como el fondo designado.





Arriba (I-D): Donna BreMiller; ZMC Associate Pastor, Jana Gingerich; Aaron BreMiller

"Jana and Craig Gingerich nos invitaron a mi esposo y a mí a ser voluntarios en una reunión reciente en agosto. Aaron y yo tuvimos el privilegio de servir una comida proporcionada a través del programa Vecinos. Muchas manos diferentes ayudaron a hacer realidad el evento. Reunirnos para compartir la comida fue un hermoso ejemplo de lo que significa construir comunidad."

-Donna Hostetler BreMiller

Fotos por Mary Masingila



CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Healthy Boundaries Training (Límites saludables)

PNMC ofrecerá capacitación sobre límites saludables por Zoom, el sábado, 15 de noviembre, 2025. 8am.-2 p.m. PST; 9-3 Mountain; 10-4 Central, and 11-5 EST.

Los temas incluyen fundamentos de límites saludables; autocuidado; políticas y límites seguros para una iglesia, así como trauma y límites. Los facilitadores incluyen a Michael Danner, ministro denominacional para la vitalidad de la iglesia, y Nancy Kauffmann, directora de MC USA Safe Church. El costo es de \$55 para miembros de PNMC; de lo contrario, \$65 por persona. Por favor, pague con cheque. Envíe los pagos a: Oficina de PNMC, 22455 Finn Road, Sheridan, OR 97378. La fecha límite de inscripción es el 1 de noviembre de 2025. Para obtener más información o inscribirse, comuníquese con Eric Massanari en eric@pnmc.org.

Ministerios Restauración



NUEVO RECURSO PARA CONGREGACIONES:

El pastor Samuel Moran y su esposa, Orfilia Moran, presentaron recientemente su última publicación, EL MINISTERIO DE TODOS LOS SANTOS. Basada en enseñanzas bíblicas sobre los dones espirituales otorgados a todos los miembros de la iglesia para empoderar el ministerio de la congregación, la nueva publicación incluye el manual del maestro y guías de estudio individuales en espiral para cada alumno. El pastor Samuel es pastor de distrito y pastor de Ministerios Restauración en Portland desde hace 30 años. Originalmente, presentó el nuevo estudio en una serie de cuatro talleres en Río de Vida, McMinnville, OR, a principios de 2025. Posteriormente, presentó el mismo material a una congregación en Oregón y a un grupo de pastores en Guatemala. El pastor Samuel espera que este nuevo recurso impreso enriquezca la vida congregacional de las iglesias de todo el mundo. Para obtener información sobre cómo solicitar el manual del maestro y la guía del estudiante, comuníquese con el pastor Samuel Moran a samran77@hotmail.com.

Mennonite Country Auction, October 4, Menno Mennonite Church, Ritzville, WA

The Oregon Mennonite Relief Sale, October 11, Linn County Fairgrounds, Albany, OR

Visite el sitio web <u>aquí</u> para conocer cómo participar, donar y apoyar la labor del Comité Central Menonita. Nota: El enlace a la venta del CCM de Oregón se ha corregido. <u>Este es el enlace correcto.</u>

Drift Creek Camp

¡Regístrese <u>aquí</u> para el Retiro de Quilts, 16-19 de octubre! Planifique ahora su asistencia a la Reunión Anual y al Campamento Familiar del Campamento Drift Creek, del 7 al 9 de noviembre. Siga <u>este enlace</u> para inscribirse.

Zion Mennonite Church

La mayor parte de la limpieza de las instalaciones ya se ha completado, y la limpieza final de los conductos de aire está programada próximamente. Durante las últimas dos semanas, el edificio de la iglesia ha funcionado con normalidad, con la excepción de dos oficinas que necesitan un poco más de trabajo. Las reparaciones consistirá principalmente en pintar, así como en reemplazar secciones de alfombra y ventanas. Agradecemos la colaboración de Mennonite Mutual Aid con la empresa de mitigación y reparación. Esperamos completar el proyecto en aproximadamente un mes. Por favor, oren por todos los que trabajan en este caso en los Tribunales del Condado de Clackamas y por la persona que cometió el vandalismo.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS ORGANIZACIONES



Mennonite Church USA

Duncan Smith ha sido director del <u>Plan Corinthian</u>, el plan de salud de MC USA para pastores, desde 2014. Anteriormente, se desempeñó como ministro de conferencia de PNMC y ocupó varios pastorados, incluyendo puestos interinos. La experiencia pastoral de Smith abarca entornos urbanos y rurales. Su rol en el Plan Corinthian le exige estar atento a la evolución de las necesidades de atención médica y seguros en todo el país. Duncan analiza <u>aquí</u> las prioridades gubernamentales cambiantes y su impacto en la salud y los seguros médicos. Lea más <u>aquí</u> sobre lo que podría ser la tormenta perfecta.

Proximos e-Boletínes:

15 de sept (entregas a más tardar 9/8) 6 de oct (entregas a más tardar 9/29) 20 de oct (entregas a más tardar 10/13) 3 de nov (entregas a más tardar 10/27) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNM C: http://pnmc.org e-Boletín de Archivos: http://pnmc.org/Resources/eBulletin